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１年間の感想 

居心地のいいロータリーに！ 
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■2021-22年度会長 西村信夫様 

 会長として、無事１年間を終える

ことが出来ました。幹事の宮森さ

ん、会員の皆様方には改めて感謝を

申し上げたいと思います。ありがと

うございました。 

 活動方針「居心地のいいロータリーに！」「レジリ

エンス～未来のロータリーを築こう」「奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために」とスローガンを掲

げスタートしましたが、34％休会・66％開催となり思

う様に活動ができない１年となりました。 

 その中でもクラブ管理運営委員会についてはプログ

ラムや親睦に関しては大変御苦労をされたかと思いま

す。また、SAAについては例会をスムーズに進行してい

ただきました。皆様一年間ありがとうございました。 

 奉仕プロジェクト委員会については、子ども防災教

育がプログラムの６割ほどしか実施出来ずとても残念

でしたがご尽力いただきありがとうございました。ま

た、ロータリー創始者ポール・ハリス氏についての勉

強会はとても分かりやすく参考になりました。 

 会員増強委員会については２名の増員となりまし

た。オープンロータリーも、目線を変えた内容での開

催となり、地域社会におけるボランティアおよび奉仕

活動が少しでも伝わればいいなぁと思います。 

 公共イメージ委員会については新聞社に行事をのせ

て頂けるよう積極的にお願いし、子ども防災教育等を

記事にしていただきましたので少しでも我々の活動内

容を知っていただければと思います。 

 Ｒ財団・米山委員会については1/3が休会となる中

で、地区寄付金が目標達成となりました。ありがとう

ございました。積立寄付金を取り入れたことによりと

ても良い流れになっているのではないでしょうか。ま

た、米山梅吉記念館は残念ながらいけませんでした

が、機会があればまた企画をお願いしたいと思いま

す。 

  今年度は、コロナの影響により開催するべきか、

順延にすべきか、または中止にするべきなのかそれぞ

れの行事を思案する１年でしたが、皆様のお陰で１年

を無事に終えることができました。ありがとうござい

ました。 

 委員長１年間の感想 

■会員増強委員長 北潟克輔様 

 昨年はコロナということもありまし

たが、皆様には会員増強に動いていた

だきありがとうございました。また、

オープンロータリーについてはこれま

でにない大盛況で実施することができ

感謝申し上げます。入会してもらうことを前提ではな

く、地域貢献もしくは、地域奉仕のためにまずはロー

タリーを地域に浸透させること、ご理解をいただくこ

とを試みての開催でした。 

■2021-22年度幹事 宮森恒成 様 

1年前、この日を無事に迎えること

ができるかどうか想像もできない状

況の中でスタートし、蓋を開けると

47回のうち16回お休みせざるを得ま

せんでした。ここまでくることが出

来たのは、ひとえに会長はじめ会員

の皆様に支えていただいたからだと、感謝の気持ちで

いっぱいです。各種親睦行事についてはクラブ管理運

営委員会の皆さまにご足労頂き、楽しく開催すること

ができました。奉仕プロジェクト委員会については、

『子ども防災教室』も規模は縮小となりましたが、工

夫しながら開催することができました。会員増強委員

会の皆さま、コロナ禍で大変苦戦されたところではあ

りますが、2名の純増となりました。公共イメージ委

員会の皆さま、31回のクラブ会報の他、『子ども防災

教育』の取材および会報特別号の発行、webサイトの

タイムリーな更新をご担当いただきありがとうござい

ました。R財団・米山委員会の皆さまにはニコニコ

ボックス形式によって寄付に対する意識を広めていた

だき、目標を達成できたということを大変ありがたく

思っております。 

幹事の役割は会長・ガバナー・RI会長の３つの思

い、方針に従って、いかに具現化できるかであること

が経験を重ねるうちに徐々にわかるようになってきま

した。果たして上手く行ったかどうかはわかりません

が、拙い幹事を温かく、時には厳しく見守っていただ

き、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間本当にあり

がとうございました。  
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西村信夫  暑い日が続きます。体調に気をつけ

ましょう。１年間ありがとうございま

した。 

宮森恒成  拙い幹事を温かく、時には厳しく見

守っていただき、感謝の気持ちでいっ

ぱいいっぱいです。最終例会は来週で

すが、一年間本当にありがとうござい

ました。 

織田英也  会長、幹事一年間お疲れ様でした。    

松井さん先日はありがとうございまし

た。 

松田真一  西村会長、宮森幹事お疲れ様。   

もう少しありますね。 

石澤 康  西村会長、宮森幹事！！コロナ禍での

一年間、ありがとうございました。 

最終例会、楽しみにしています。    

北潟さん！！             

子ども防災教育有難うございました。 

矢原憲雄  西村会長、宮森幹事、１年間の勤め御

苦労様でした。しばらくは充分に休養

されて栄気を養ってまた御活躍下さ

い。 

新保良介  西村会長、宮森幹事、後１週間程です

が一年間ご苦労様でした。 

中井登喜子 西村会長、宮森幹事、一年間ありがと

うございました。通常でない年度で本

当にお疲れ様でした。 

梅野智恵子 西村会長、宮森幹事、１年間お疲れ様

でした。ありがとうございました。 

山口 誠  西村会長、宮森幹事、一年間お疲れ様

です。               

中村啓二郎、瀬村隆治、榎本いずみ、松岡真紀 

  計14件  合計27,000円（お花代込み） 

2021-2022年度累計 868,000円 

  
■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 新保良介、濱順次、松井満     

    2021-2022年度累計 259,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 榎本いずみ、硎野哲也、中村俊昭 

     2021-2022年度累計 230,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 梅野智恵子、織部秀一、金子武志、中井登喜子 

     2021-2022年度累計 52,000円 

ニコニコボックス 

【今後の例会プログラム】    

6/29  最終例会 

7/6  活動方針（会長、幹事） 

7/13  活動方針（各委員長） 

7/20  卓話 

    みんなの食堂 代表 榎木良彦様 

 今週のお花 

お花   バラ（オレンジ） 

花言葉  絆 

原産地  北半球の亜熱帯 

お花ご購入者 

梅野智恵子様、織部秀一様、 

新保良介様、西村信夫様 


